

Landkreis Vorpommern-Rügen, Carl-Heydemann-Ring 67, 18437 Stralsund

Per E-Mail:
kreistagsfraktion-bvr-fw@web.de

Kreistagsfraktion BVR/FW
Fraktionsvorsitzender
Herr Mathias Löttge
Hafenstraße 12
18356 Barth

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Mein Zeichen: Anfrage/2021/078
Meine Nachricht vom:
Bitte beachten Sie unsere Postanschrift unten!

Fachdienst: Büro des Landrates und des Kreistages
Fachgebiet / Team: Kreistagsangelegenheiten
Auskunft erteilt:
Besucheranschrift: Carl-Heydemann-Ring 67
18437 Stralsund
119
Zimmer:
Telefon: 03831 357 1214
Fax: 03831 357-444100
E-Mail: Kreistagsbuero@lk-vr.de

Datum: 14. September 2021

Ihre Anfrage zur aktuellen Situation fehlender Lehrer/innen im Landkreis Vorpommern-Rügen

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender Löttge,
sehr geehrte Damen und Herren,

in vorbezeichneter Angelegenheit nehme ich Bezug auf die in der Anfrage gestellten Fragen und beantworte diese nachfolgend.

- 1. Ist der Landrat hinsichtlich der in den Medien dargestellten Problematik des Mangels an Lehrpersonal im Bundesland Mecklenburg-Vorpommern mit der aktuellen Situation in unserem Landkreis vertraut?**
- 2. Wie viele LehrerInnen fehlen im Landkreis Vorpommern-Rügen in welchen Regionen?**
- 3. Welche Schulfächer welcher Klassenstufen sind davon betroffen?**
- 4. Wie viele Schülerinnen und Schüler sind durch diese Mangelsituation betroffen?**

Selbstverständlich hat auch die Kreisverwaltung die nicht nur medial diskutierte Problematik des Lehrermangels im Bundesland Mecklenburg-Vorpommern wahrgenommen. Für den Landkreis als Träger der Schulentwicklungsplanung ist mitzuteilen, dass keine dahingehenden Informationen oder Beschwerden seit Schuljahresbeginn im Fachdienst Schulen eingegangen sind. Auch auf den bislang stattgefundenen Schulkonferenzen der kreislichen Schulen wurden keine diesbezüglichen Informationen durch die Schulleiter/innen weitergegeben.

Die Lehrerinnen und Lehrer an den staatlichen Schulen im Landkreis Vorpommern-Rügen stehen jeweils in einem unmittelbaren Dienstverhältnis mit dem Land Mecklenburg-Vorpommern. Insoweit kann der Landkreis keine Aussage dazu treffen, ob sich die Problematik des Personalmangels an einzelnen staatlichen Schulen im Landkreis stellt. Auch als Schulträger obliegt dem Landkreis nicht die Ausgestaltung des Unterrichts und die entsprechende Zuweisung/Einstellung von notwendigem Lehrpersonal.

Eine genauere Auskunft zu Ihrer Anfrage kann Ihnen gegebenenfalls das staatliche Schulamt Greifswald oder das Bildungsministerium Mecklenburg-Vorpommern erteilen.

Mit freundlichen Grüßen



Carmen Schröter
1. stellvertretende Landrätin